

PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca cambia de sede en España y ubicará sus oficinas en Las Tablas de Madrid

La farmacéutica británica ha firmado un contrato de alquiler de 5.400 metros cuadrados y ubicará sus oficinas cerca de las sedes españolas de otras farmacéuticas, como Abbot o Bristol Myers.

J. Vera
28 jul 2022 - 05:00



Nueva sede corporativa para AstraZeneca en España. **La farmacéutica británica ha firmado un contrato de alquiler de 5.400 metros cuadrados en el número 21-23 de Puerto Somport**, en la zona de Las Tablas de Madrid, según *EjePrime*. Hasta ahora, AstraZeneca tenía su sede principal en Centro Empresarial Parque Norte, entre la M-30 y Arturo Soria.

En los próximos meses, la filial española de AstraZeneca se mudará un poco más al norte, **donde también cuentan con oficinas otras farmacéuticas, como Abbot o Bristol Myers**. Puerto Somport 21-23 es un edificio de oficinas de reciente construcción que

PlantaDoce.

cuenta con veinte mil metros cuadrados.

Este año, en Barcelona, la compañía ha creado el José Baselga Innovative Disruption Program (Jbid) en colaboración con el Vall d'Hebron Instituto de Oncología (Vhio), dirigido a promover la investigación preclínica y traslacional en España. **El programa contará con una inversión de seis millones de euros** y prevé abrir nuevas líneas en la investigación contra el cáncer, centrándose en la medicina personalizada.

AstraZeneca considera que Barcelona es un enclave estratégico, ciudad donde ya cuenta con otro centro de investigación y desarrollo centrado en el desarrollo clínico de fármacos inhalados para el tratamiento de enfermedades respiratorias.

AstraZeneca ubicará su nueva sede en el número 21-23 de Puerto Somport

En el primer trimestre de 2022, AstraZeneca redujo su beneficio hasta 388 millones de dólares, **lo que supone un retroceso del 75,2% respecto al mismo periodo del año anterior**. Por su parte, la facturación de la farmacéutica siguió la misma tendencia y se redujo un 35,7%, hasta alcanzar 7.320 millones de dólares.

AstraZeneca justifica la caída del beneficio y de las ventas como consecuencia del frenazo en el mercado de las vacunas contra el Covid-19 y el recorte de las expectativas para China, uno de sus principales mercados.

La farmacéutica británica está en tendencia negativa desde 2021, cuando redujo su beneficio hasta 115 millones de dólares, una cifra muy menor que la registrada en el ejercicio anterior, que fue de 3.144 millones.

La compañía justificó este golpe en las cuentas debido a la adquisición de Alexion, completada durante el tercer trimestre de 2021 por 39.000 millones de dólares, la amortización de intangibles y los cargos por deterioro y reestructuración. Aun así, **la facturación del laboratorio anglo-sueco se elevó un 41%, hasta 37.417 millones de dólares**.